
Segundo año de decrecimiento, anticipa BofA

**DORA VILLANUEVA
Y BRAULIO CARBAJAL**

El efecto de la pandemia de coronavirus en la actividad productiva de México es mayor a la esperada hasta ahora. Bank of America (BofA) espera que la economía del país se contraiga 0.1 por ciento este año, misma magnitud de la caída registrada en 2019. Es así el primer grupo financiero que anticipa un segundo año consecutivo de desempeño negativo bajo el mandato del presidente Andrés

Manuel López Obrador.

También este miércoles, la calificadora Moody's aseguró que la caída de los precios del petróleo derivada del alza en la producción de crudo de Arabia Saudita, amplifica el riesgo para la calificación de la deuda soberana del país. Las coberturas petroleras contratadas por el gobierno mexicano este año mitigarán el impacto del menor precio de la mezcla mexicana en los ingresos federales, añadió.

Hasta ahora BofA pronosticaba que la economía crecería este año 0.5 por ciento, apenas una cuarta

parte de lo que todavía tiene considerado la Secretaría de Hacienda. En un reporte publicado ayer, el grupo e incorporan los efectos de una menor demanda de petróleo como consecuencia del freno económico en China –epicentro de la pandemia del Covid-19- y los precios bajos del energético.

Casi de manera simultánea, también Moody's redujo a 0.9 por ciento el estimado de crecimiento para México, pero argumentó que mantiene en A3 la calificación con que recomienda invertir en el país.